

Vacuna Contra la Rabia para los Gatos

¿Por qué Necesita mi Gato la Vacuna Contra la Rabia?

¿Qué Significa la Rabia en los Gatos?

La rabia es una enfermedad contagiosa prevenible que provoca inflamación de cerebro y de la espina dorsal. Debido a que la mayoría de los estados requieren vacunas para las mascotas domésticas, entonces la rabia solo es evidente en la vida salvaje.



Los Animales Salvajes que Pueden Tener Rabia Incluyen:

- Mapaches
- Zorrillos
- Zorros
- Coyotes
- Murciélagos

Si tu gato tiene rabia, podría contagiártela a otras mascotas y personas por medio de una mordida.

Si un gato no está al día con su vacuna contra la rabia y está expuesto a un animal potencialmente rabioso, y accidentalmente muerde a alguien, puede resultar que el gato sea puesto en cuarentena y, con mayor frecuencia aplicarle la eutanasia. En la mayoría de los casos, los gatos no sobreviven a la rabia.

Siempre debes mantener a tu gato alejado de la vida salvaje para evitar difundir la rabia.

¿Cuándo Aparecen los Síntomas?

Si tu gato está infectado con el virus de la rabia, no tendrá síntomas de inmediato.

El promedio para la incubación es un período de tres a ocho semanas, pero puede variar de 10 días hasta un año.

La velocidad en que aparecen los síntomas depende completamente del sitio de la infección.

Una mordida que está cerca de la espina o del cerebro avanza más rápido que otras, y la severidad de la herida también juega un papel. Las heridas por mordidas no siempre son obvias, especialmente de animales como los murciélagos.



La Vacuna Felina para la Rabia

petMD
by chewy

Las señales más comunes de la mordedura de un animal rabioso incluyen:

- Reducción abrupta del apetito
- Nerviosismo
- Irritabilidad
- Excitabilidad
- Falta de coordinación
- Vocalización anormal
- Agresión
- Babeo excesivo
- Inabilidad para tragar
- Pupilas dilatadas
- Convulsiones
- Parálisis



¿Cuál es la Vacuna Contra la Rabia para los Gatos? ¿Cuándo Deben ser Vacunados?

La vacuna contra la rabia para los gatos es una vacuna básica que las mascotas reciben cada uno a tres años, a partir de las 12 semanas de nacer.

Esta vacuna es la más segura y efectiva para proteger a tu gato de esta enfermedad que puede ser fatal tanto para los animales como para los humanos. La vacuna contra la rabia es segura, los efectos secundarios son mínimos, y duran poco tiempo - lo típico es letargo y molestia en el sitio de la inyección.

El plazo y la necesidad de la vacuna contra la rabia y los refuerzos pueden depender de las leyes establecidas para la salud de tu mascota. Consulta a tu veterinario para más información y requisitos locales.

¿Necesita mi Gato la Vacuna Contra la Rabia?

La vacuna contra la rabia para los gatos es requerida por ley en varias partes de los Estados Unidos.

Debido a la fatalidad y zoonosis (o sea, que se puede transmitir de animales a personas) asociada con la rabia, podría haber ramificaciones legales si tu mascota no estuviera al día con su vacuna contra la rabia.

Por lo tanto, es extremadamente importante mantener a tu mascota al día.

Si tu gato ha sido vacunado y se topa con un animal rabioso, debes llamar a tu veterinario. Lo probable es que necesite una vacuna de refuerzo.

Beneficios de la Vacuna Felina Contra la Rabia

La vacuna contra la rabia evita difundir la rabia entre gatos y previene que se enferme tu gato si accidentalmente se encuentra con un animal salvaje infectado.

Cuando vacunas a tu gato contra la rabia, no lo estás solo protegiendo a él - también te proteges a ti mismo, a tu familia y a tu comunidad.